

**ENCUENTRO DEL GRUPO DE AMISTAD MÉXICO-CUBA CON LA  
DIPUTADA MARIELA CASTRO ESPÍN  
DE LA ASAMBLEA NACIONAL DEL PODER POPULAR DE LA REPÚBLICA  
DE CUBA**

El Encuentro del Grupo de Amistad México-Cuba tuvo lugar en la Cámara de Diputados en el Salón B el día 28 de octubre de los corrientes a las 12:00 hrs, a dicha reunión asistieron la diputada Mariela Castro Espín de la Asamblea Nacional del Poder Popular de la República de Cuba y una delegación del Centro Nacional de Educación Sexual (CENESEX), el Embajador de Cuba en México, el Excmo .Sr. Dagoberto Rodríguez Barrera, el presidente del Grupo de Amistad México-Cuba, el diputado Guillermo Sánchez Torres (PRD), los vicepresidentes del Grupo, la diputada Margarita Licea González (PAN), y el diputado Roberto López Suárez (PRD) y los integrantes del Grupo de Amistad, los diputados Heriberto Galindo Quiñones (PRI) y el diputado Agustín Alonso Raya Coordinador del Grupo Parlamentario del PRD.

Además de las diputadas y los diputados Guadalupe Socorro Flores Salazar, José Luis Muñoz Soria, Mario Cuevas Mena, Víctor Reymundo Nájera Medina, Javier Orihuela García, Arturo Cruz Ramírez, Alejandro Carbajal González, Claudia Bojórquez Javier, José Antonio León Mendívil, Aleida Alavez Ruiz, Lorena Valles Sampedro y Roberto López Rosado

Los temas que tuvieron mayor atención por parte de las diputadas y los diputados fueron: el bloqueo económico contra Cuba y la Libertad de los 5; en ese sentido, el Dip. Miguel Alonso Raya comentó que en la Junta de Coordinación Política se acordó respaldar un punto de acuerdo contra el injusto bloqueo económico que ha venido sufriendo por más de 50 años la República hermana de Cuba, el cual fue aprobado por todas las fracciones parlamentarias y se someterá al pleno para su ratificación.



LXII LEGISLATURA  
CÁMARA DE DIPUTADOS



La diputada Castro se ha caracterizado por ser activista por los derechos de lo homosexuales y los derechos LGTB en Cuba, ha sido, promotora de la efectiva prevención del sida, además de asesorar y diseñar propuestas sobre la sexualidad y salud sexual con enfoque de género y de derechos humanos; su trabajo en CENESEX es para por proteger e incorporar de manera plena a la sociedad a las personas transexuales y del derechos de la mujer a decidir abortar cuando fuera necesario; temas que l@s diputad@s comentaron debido a su importancia.

La vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Aleida Alavez Ruiz hizo mención sobre el intenso debate en la Cámara de diputados sobre los derechos sexuales y reproductivos de las niñ@s y adolescentes, manifestó que en México se tiene una ley con un problema de salud pública muy grave y que cobra vidas en adolescentes al tener que enfrentar embarazos deseados o no deseados, pero de alto riesgo.

El diputado Roberto López Suárez habló sobre la lucha de las minorías, la diversidad y el respeto que estas merecen, felicitó la política pública cubana y comentó que esta debe ser adoptada no sólo por México sino por todo el mundo.

La diputada Lorena Valles Sampedro recordó que México y Cuba han tenido una larga trayectoria de hermandad y han refrendado a lo largo de los años sus acciones. Por este motivo, demandó que acabe de una vez el bloqueo económico en contra de Cuba.

En su momento, el diputado Carlos de Jesús Alejandro indicó que en México se trabaja en los derechos de los pueblos indígenas, dijo estar en solidaridad con la lucha cubana y su Revolución. Por ello, se pronunció a favor acabar de una vez con el bloqueo económico que permanente y reiteradamente Estados Unidos ha encabezado, y por eso el pueblo mexicano estará con la lucha cubana.



LXII LEGISLATURA  
CÁMARA DE DIPUTADOS



La Diputada Castro Espín agradeció las muestras de apoyo y todas las acciones de respaldo del pueblo mexicano contra el bloqueo económico y por la libertad de los cinco cubanos presos en Estados Unidos, de la misma manera mostró su preocupación y expresó su solidaridad por la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

Al concluir la reunión los legisladores acompañaron a la diputada, al Sr. Embajador y a su comitiva al pleno.

El dip. Roberto López Suárez, señaló que como parte de los acuerdos entre los parlamentarios mexicanos, se elaboraron más de dos mil copias que de los documentales “El crimen de ser dignos, 5 historias de amor” y “Cuba una esperanza que no debe morir” lo cuales serán distribuidos en nuestro país así como también se harán llegar a los legisladores de Estados Unidos junto con el punto de acuerdo que el Grupo de Amistad presentó al pleno, donde se señala que: “ La Cámara de Diputados exhorta al Ejecutivo Federal, para que por conducto de la Secretaría de Relaciones Exteriores,



LXII LEGISLATURA  
CAMARA DE DIPUTADOS

